



Jornada de tamizaje regional con prueba rápida detecta 49 portadores de COVID-19

Gobierno Regional organizó jornada aleatoria y simultánea en las capitales provinciales.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

TODOS SOMOS SALUD. Un total de **49 portadores Covid-19** se detectaron en las capitales de las provincias del departamento, luego de la jornada de tamizaje aleatoria y descentralizada con prueba rápida realizada por el Gobierno Regional de Cajamarca. A través de los equipos de salud se tomaron **1037 muestras de sangre para aplicación de reactivo, de las cuales 988 resultaron negativas. El índice de portadores positivos en esta jornada es de 4,7 %.**

Los puntos de referencia para la aplicación del descarte fueron los mercados en las capitales provinciales. En los próximos días, informó el gobernador Mesías Guevara, se organizarán jornadas similares en otros mercados, distritos, población que conforma las juntas vecinales y ronderos que cuidan el cerco regional. El objetivo es la detección temprana de portadores para ser sometidos a tratamiento, seguimiento clínico y apoyo psicológico, de acuerdo al protocolo de la Dirección Regional de Salud.

La cuna de las rondas campesinas, **Chota**, dio a conocer sobre **10 portadores** en una muestra de 52 tamizados. Así como en **San Miguel**, de un total de 28 pruebas, **9 dieron positivo** a coronavirus. Seguido de **Santa Cruz**, con **6 infectados**, de una muestra de 25.



Hualgayoc informó sobre **5 portadores** en una muestra de 34 diagnosticados. **Contumazá** tamizó a 61 personas y resultaron como **portadores 5** de ellos. La cálida ciudad de **Jaén**, reportó **3 infectados** con coronavirus, en una muestra de 288 personas, de los mercados 28 de Julio, Roberto Segura, Central y Sol Divino.

En la provincia de los blancos arenales, **Cutervo**, solo se registró **5 positivos** a Covid-19 de las 59 pruebas aplicadas. En **San Pablo** fueron tamizados 38 personas, y sólo **1 está infectado**. Así también en **San Marcos**, **ningún ciudadano** fue diagnosticado con coronavirus, de un grupo de muestra de 61.

La Gloriabamba de Bolívar, **Cajabamba**, **no registró portadores** en la muestra de 62 tamizados con prueba rápida. La fronteriza provincia de **San Ignacio**, en un grupo de 18 despistajes, **tampoco reportó casos de infectados**. Y finalmente, el cielo azul del Edén, **Celendín**, tuvo **0 portadores** en un grupo de 25.

En la capital de la región, **Cajamarca**, se aplicaron 286 pruebas rápidas y se detectaron **5 infectados** por Covid-19. Se ubicaron puntos de muestreo entre los comerciantes de los mercados Santa Rosa de Chontapaccha, Central, Zonal Porcón y mercadillo.

“Estamos identificando los focos de infección para dirigir nuestros esfuerzos que tienen como objetivo enfrentar la pandemia Covid-19 en las 13 provincias. Nuestra misión es proteger articuladamente a la población, con énfasis en el cuidado de los grupos vulnerables sea por condiciones clínicas o económicas. Todos somos salud”, expresó el gobernador Mesías Guevara.

Asimismo, la Dirección Regional de Salud informó que el índice de recuperación de pacientes Covid-19 supera al 40%. **“Es oportuno destacar la fortaleza de nuestro cerco regional, del profesionalismo de los equipos de salud y la entrega de nuestros hermanos ronderos. Hay resultados alentadores, pero no podemos caer en triunfalismos. Seguiremos firmes en nuestras acciones”,** expresó Guevara Amasifuen, quien también preside el Comando Covid-19.

La estrategia desplegada en la región Cajamarca, implica, además de jornadas de tamizaje, visitas domiciliarias, seguimiento clínico, desinfección permanente de espacios públicos e implementación de establecimientos de salud, así como del hospital virtual.